

PROVINCIA | Lucena

Servicios Sociales convoca el II Concurso de Pintura Rápida “Artistas contra las Drogas”

Incluido en el Programa “Lucena ante las Drogas”

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 17 de octubre de 2011 - 16:57



La Delegación de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Lucena, a través del Programa “Lucena ante las Drogas”, pone en marcha el II Concurso de Pintura Rápida “Artistas contra las Drogas”, que tendrá lugar el próximo 12 de noviembre en la Biblioteca Municipal.

Podrán participar en el mismo todos los artistas que lo deseen, sin límite de edad, y con una sola obra, previa inscripción en el mismo, que estará abierta el 12 de noviembre.

El tema del concurso tendrá lugar con la promoción de valores a favor de la vida sana, el ocio y tiempo libre, las actitudes responsables, o en sentido contrario al consumo de sustancias.

Cada obra será designada por el autor con un lema que refleje su temática, estando permitidos el empleo de bocetos para facilitar la elaboración de la obra, cuya técnica y formato será libre. Los soportes se sellarán de 9:00 a 11:00 horas en el hall de la Biblioteca Municipal, siendo necesario que cada participante aporte su material y caballete, extendiéndose el concurso hasta las 14:00 horas.

Una vez finalizado el concurso se expondrán las obras presentadas al mismo, mientras se produce la deliberación del jurado, que tendrá lugar en torno a las 14:30 horas, donde se comunicará su veredicto, en presencia de los participantes. Las obras presentadas, serán expuestas durante los días posteriores en la propia Biblioteca Municipal de Lucena.

Para participar será necesario cumplimentar la inscripción que se adjunta en los dípticos editados para tal fin o bien remitirla a través del correo electrónico lucenasindrogas@aytolucena.es.

En cuanto a los premios, el primero estará dotado con 350 euros en material profesional de pintura; el segundo en 200 euros en material; y el tercero con 150 euros, igualmente en material profesional de pintura.